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COPIA 

 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 
N. 45 DEL 10-12-2021 

 
 

OGGETTO APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE 2022/2024 

 
Oggi  dieci del mese di dicembre dell'anno duemilaventuno alle ore 20:45, nella sala 
delle adunanze consiliari, convocato in seguito a regolare invito si è riunito il Consiglio 
Comunale così composto: 
 

 Presente/Assente   Presente/Assente 

PITTARELLO ANNA Presente  ZEMIGNAN LAURA Presente 

TASSINATO MAURO Presente  GALTAROSSA 
STEFANO 

Presente 

ZANETTI GIAN PAOLO Presente  BAESSATO EMILIANO Presente 

BARCARO OMBRETTA Presente  OLETTO SIMONE Presente 

DELL'ORCO CLAUDIO Presente  GRIGGIO MATTEO Presente 

MANCIN TAMARA Presente  SALMASO GIOIA Presente 

PITTARELLO 
EMANUELE 

Presente    

    
Presenti   13 Assenti    0 

 

Partecipa alla seduta, ai sensi dell’art. 97, comma 4 – lett a) del D. Lgs. n. 267/2000 il 
SEGRETARIO COMUNALE  PERUZZO ROBERTO. 
MANCIN TAMARA COME SCRUTATORE 
ZEMIGNAN LAURA COME SCRUTATORE 
BAESSATO EMILIANO COME SCRUTATORE 
 

Constatato legale il numero degli intervenuti, PITTARELLO ANNA nella sua qualità di 
SINDACO, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio a discutere e deliberare 
sull’oggetto sopraindicato. 
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OGGETTO APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE 2022/2024 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
PREMESSO che il D. Lgs. 10 agosto 2014, n. 126 ha modificato e integrato il D. Lgs. 23 giugno 

2011, n. 118, con riferimento ai sistemi contabili ed agli schemi di bilancio delle Regioni, degli enti 

locali e dei loro organismi, a norma degli articoli 1 e 2 della L. 5 maggio 2009, n. 42; 

 

RICHIAMATO l'art. 11 del D. Lgs. n. 118/2011, così come modificato e integrato dal D. Lgs. n. 

126/2014, ed in particolare il comma 14, il quale prescrive che a decorrere dal 2016 gli enti di cui 

all'art. 2 adottino gli schemi di bilancio previsti dal comma 1 del medesimo articolo che assumono 

valore a tutti gli effetti giuridici, anche con riguardo alla funzione autorizzatoria; 

 

DATO ATTO pertanto che, per effetto delle sopra citate disposizioni, gli schemi di bilancio 

risultano così articolati: 

• bilancio di previsione finanziario per il triennio 2022-2024, che assume funzione 

autorizzatoria, costituito dalle previsioni delle entrate e delle spese, di competenza e di cassa 

del primo esercizio, dalle previsioni delle entrate e delle spese di competenza degli esercizi 

successivi, dai relativi riepiloghi e dai prospetti riguardanti il quadro generale riassuntivo e 

gli equilibri; 

 

CONSIDERATO che, per quanto concerne gli schemi armonizzati di cui all'allegato 9 del D. Lgs. 

n. 118/2011, è prevista la classificazione del bilancio finanziario per missioni e programmi di cui 

agli articoli 13 e 14 del citato D. Lgs. n. 118/2011 e la reintroduzione della previsione di cassa, che 

costituirà limite ai pagamenti di spesa; 

 

PREMESSO CHE in sede di stesura del bilancio sono state ridefinite le risorse assegnate a 

ciascuna missione e programma senza apportare modifiche relativamente agli obiettivi operativi e 

strategici nonché all’analisi di contesto (economico, finanziario, organizzativo) a legislazione 

vigente; 

 

VISTO il D.lgs. n. 118/2011 che definisce i nuovi “schemi di bilancio”; 

 

TENUTO conto: 

• che le previsioni di entrata e di spesa sono state allocate in bilancio in base alle richieste dei 

Responsabili di Servizio e sulla base delle indicazioni fornite dall’Amministrazione, tenuto 

conto delle esigenze dei servizi e degli obiettivi di gestione da perseguire per il triennio 

2022/2024. 

• che lo schema di bilancio è stato predisposto assicurando il pareggio delle entrate e delle 

uscite; 

 

CONSIDERATO che il Bilancio di previsione deve essere approvato iscrivendo previsioni di 

entrata e di spesa in misura tale da conseguire il raggiungimento dei vincoli di finanza pubblica 

rappresentati dal Pareggio di Bilancio di cui alla L. n. 243/2012 così come modificata dalla Legge 

n. 164 del 12 agosto 2016; 

 

VISTA la delibera di Giunta Comunale n. 75 del 11/11/2021, con cui venivano approvati gli schemi 

di bilancio preventivo; 

 

VISTO altresì l’art. 1 commi 381 – 384 L. n. 244/2007 in base al quale gli enti devono evidenziare 



COMUNE DI BOVOLENTA 

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato Deliberazione del Consiglio Comunale n° 45 del 10-12-2021 

in apposita nota del Bilancio gli oneri e gli impegni finanziari derivanti dalla sottoscrizione di 

strumenti finanziari; 

 

VISTA la nota integrativa al Bilancio di Previsione 2022-2024 redatta secondo quanto previsto nel 

principio contabile sulla programmazione di bilancio (All. n. 23); 

 

DATO ATTO CHE il Bilancio viene approvato a legislazione vigente dando atto che potranno 

essere adottate successivamente le variazioni che si rendessero necessarie per renderlo compatibile 

con i nuovi obiettivi di finanza pubblica; 

 

VISTE le deliberazioni per la programmazione in materia tributaria/tariffaria propedeutiche 

all’approvazione del bilancio di previsione 2022/2024; 

 

DATO ATTO CHE non sono stati redatti il programma triennale dei lavori pubblici e l’elenco 

annuale dei lavori pubblici di cui all’articolo 21 del D. Lgs. n. 50/2016 non essendo previsti lavori 

per importo superiore ai 100.000,00 euro né l’acquisizione di beni/servizi per importi superiori ai 

40.000,00 euro; 

 

DATO ATTO che, in base alla normativa vigente, vengono confermate le indennità di funzione per 

cariche elettive del Sindaco e degli Assessori e i gettoni presenza dei Consiglieri Comunali previsti 

per l’anno 2021 in linea con quanto stabilito dalla normativa dando atto che la spesa trova copertura 

negli stanziamenti di bilancio; 

 

DATO ATTO che con atto di Giunta nr. 71 del 11/11/2021 sono stati individuati i beni immobili 

non strumentali all'esercizio delle funzioni istituzionali e suscettibili di valorizzazione o dismissione 

così come previsto ai sensi dell’art. 58 del D.L. 112/2008, convertito con la Legge n. 133/2008; 

 

DATO ATTO che con Delibera di Giunta n. 70 del 11/11/2021 è stata fatta la verifica della 

quantità e qualità delle aree e fabbricati da destinarsi alla residenza, alle attività produttive e 

terziarie - ai sensi delle leggi 18 aprile 1962, n. 167, 22 ottobre 1971, n. 865, e 5 agosto 1978, n. 

457, che potranno essere ceduti in proprietà od in diritto di superficie; 

 

CONSIDERATO che in riferimento al programma delle collaborazioni autonome di cui all’art. 46, 

comma 2, Legge n. 133/2008, si dà atto di quanto segue: 

• collaborazioni coordinate e continuative: non si prevedono; 

• incarichi di ricerca: non si prevedono; 

• incarichi di studio e consulenza: la linea di condotta di questa Amministrazione è la 

seguente: 

- il ricorso a professionalità esterne dovrebbe rivestire carattere di eccezionalità, risulta 

quindi evidente la difficoltà di programmare situazioni imprevedibili. Ci potrà essere la 

necessità di affidare incarichi di consulenze quando si ravveda nel proprio operato 

rischio di contenzioso e pertanto si renda necessario un parere esterno. Eventuali 

collaborazioni che si rendessero necessarie in corso d’anno saranno al momento 

adeguatamente motivate; 

 

VISTO e riscontrato lo schema di bilancio di previsione 2022-2024 (D.G. 75 del 11/11/2021) e la 

Nota di Aggiornamento al Documento Unico di programmazione (D.G. 74 del 11/11/2021), nei 

quali tra l’altro vengono confermate per il 2022 le tariffe 2021 dei servizi a domanda individuale; 

 

VISTI i documenti contabili elaborati dal Servizio Finanziario sulla base delle proposte presentate 

dai Responsabili dei Servizi e delle indicazioni della Giunta Comunale; 
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RITENUTO di dover approvare gli schemi di bilancio per gli esercizi 2022/2024 agli atti della 

presente deliberazione; 

 

VISTO il Rendiconto esercizio 2020 approvato con deliberazione del Consiglio comunale n. 11 del 

21/04/2021 avente ad oggetto “Approvazione rendiconto 2020”; 

 

VISTO inoltre l’art. 172 co. 1 il quale prevede che la deliberazione tenga conto delle risultanze dei 

rendiconti o conti consolidati delle unioni di comuni, aziende speciali, consorzi, istituzioni, società 

di capitali costituite per l'esercizio di servizi pubblici, relativi al penultimo esercizio antecedente 

quello cui il bilancio si riferisce; 

 

VISTE: 

✓ le delibere Giunta Comunale (Allegato n. 25):  

o  n. 73 del 11/11/2021 avente oggetto: “BILANCIO 2021-2023 SERVIZI 

PUBBLICI E SERVIZI A DOMANDA INDIVIDUALE - DETERMINAZIONE 

COSTI E TARIFFE”  

o   n. 69 del 11/11/2021 avente oggetto: “DETERMINAZIONE TARIFFE E 

CONTRIBUTI PER SERVIZI RELATIVI ALLL'UFFICIO TECNICO E 

COMMERCIO PER L'ANNO 2021” allegate alla presente 

o n. 70 del 11/11/2021 avente oggetto:” VERIFICA DELLA QUANTITÀ E 

QUALITÀ DELLE AREE E FABBRICATI DA DESTINARSI ALLA RESIDENZA, 

ALLE ATTIVITA' PRODUTTIVE E TERZIARIE - AI SENSI DELLE LEGGI 18 

APRILE 1962, N. 167, 22 OTTOBRE 1971, N. 865, E 5 AGOSTO 1978, N. 457. - 

ANNO 2021.” 

 

✓ le delibere di Consiglio Comunale (Allegato n. 26): 

o n. 41 del 10/12/2021, avente oggetto: “IMPOSTA MUNICIPALE PROPRIA 

(IMU L. 160/2019) - DETERMINAZIONE ALIQUOTE E DETRAZIONI ANNO 

2022” 

o n. 42 del 10/12/2021, avente oggetto: “DETERMINAZIONE ADDIZIONALE 

COMUNALE ALL'IRPEF ANNO 2022” 

 

ACQUISITO il parere del revisore del conto, ai sensi dell’art. 239 del D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 

267, che si allega (prot. 10125/2021 - All. n. 24); 

 

ACQUISITI i pareri favorevoli in ordine alla regolarità tecnica e contabile, ai sensi dell’art. 49, 

comma 1, del D. Lgs. n. 267/2000”; 

 

Uditi i seguenti interventi:  

Sindaco PITTARELLO Anna: Passando al bilancio, ve lo presento velocemente con l’aiuto di 

slide. Le entrate sono  fatte da IMU, addizionale Irpef, tosap, poi andremo in giunta per l'esenzione 

anche per il 2022 per andare incontro alle attività commerciali del paese, trasferimenti statali, 

contributi regionali, tra cui i finanziamenti sociali, diritti di segreteria e proventi dell'ufficio tecnico, 

carte di identità, come lo scorso anno, sanzioni amministrative, che sono superiori  per la 

sistemazione delle anomalie nei controlli  Superbonus.  Poi abbiamo vari introiti per i servizi 

comunali. Per le concessioni cimiteriali, stiamo facendo  estumulazioni ed in febbraio 

completeremo dei lavori nel cimitero. Ci sono le entrate dai fitti e dalle case popolari, che vanno in 

base ai redditi diversi degli utenti. Per le concessioni edilizie si prevede di incassare un importo di 

circa 75.000 euro. Le ultime voci sono partite di giro che troviamo sia in entrata che in uscita. 

Il bilancio è di 2.639.000 euro, in pareggio. 

Relativamente alle spese, stiamo riducendo le spese superflue, come ad esempio quelle di 
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rappresentanza. Per la maggiore parte si tratta di spese dovute alla macchina amministrativa  in 

quanto  si è costretti a mantenere tutte quelle obbligatorie di funzionamento che vanno a gravare  

sempre nella gestione corrente.  

Come già detto destineremo la parte dell'avanzo di amministrazione in conto capitale per fare delle 

opere pubbliche. Sono state messe somme significative per le manutenzioni e per la viabilità. Ci 

sono già stati degli incontri con i cittadini per l’asfaltatura di tre vie, relativamente alla parte 

pubblica. Se cedono la parte privata, le finiamo. 

Abbiamo avuto in concessione  per quindici anni l'area della  “Ponta” e parteciperemo ad un bando 

della Fondazione CaRiPaRo per il recupero di aree verdi storiche. 

Sul bilancio corrente incide notevolmente la voce del personale, come previsto dalla normativa. 

Per l'attività scolastica, oltre alle borse di studio, ci sono le spese per il funzionamento dell'Istituto 

Comprensivo. 

Si sta cercando di chiudere gli ultimi cinque mutui che sono in scadenza tra quest’anno e il 

prossimo, quindi  finiremo entro il 2025. 

Il prossimo anno dovremo fare le gare per il trasporto scolastico e la mensa scolastica. 

Per la spesa socio-sanitaria, il contributo all’AULSS 6 Euganea, ammonta a  circa 72.000 euro, oltre 

a quelli gestiti direttamente dal Comune. 

Relativamente alle manutenzioni cimiteriali si intende intervenire su tutte le sepolture a terra nei 

due cimiteri di Fossaragna e Brusadure, che sono li da più di dieci anni. 

Si vuole cambiare il trattorino per lo sfalcio e se la CARIPARO ci darà un contributo sarà cambiato 

anche il pulmino Scudo, per attrezzarlo con una pedana per disabili. 

Viene confermato il progetto di Servizio Civile per le scuole e la cultura, per un importo di 4.800 

euro, con impiego di 4 ragazzi nelle diverse attività. 

Il bilancio è accompagnato dal parere del Revisore dei Conti. I pagamenti vengano fatti in 4/5 

giorni, perché siamo veloci nei pagamenti con soddisfazione dei fornitori.     

 

Consigliere GRIGGIO Matteo: Rilevo che è stata illustrata solo la parte corrente e sarebbe 

interessante sentire in modo dettagliato anche la parte in conto capitale, anche per discutere 

sull’emendamento che è stato rigettato,  non per il merito ma con un parere a nostro avviso 

accettabile, ma sinceramente discutibile, per una questione di tempistica della proposta. Nessun 

problema, sarà ripresentato in sede di consuntivo. Solo una precisazione. Non si trattava di 

ridestinare l’avanzo del 2020, dato che abbiamo già fatto gli assestamenti,  ma il nostro tema era 

invece quello di spostare una previsione di spesa in conto capitale per la Bretella Nord che si vede 

nel bilancio di previsione 2022, andandola a togliere dallo stanziamento facendo il cofinanziamento 

di 400.000 euro con altre modalità con un mutuo. Questo perché la spesa non sarà impegnata entro 

il corrente anno. 

 

Sindaco PITTARELLO Anna: Non è esatto quanto detto dal Consigliere in quanto l'avanzo 

proviene dal 2019 e l’avanzo è vincolato al consuntivo 2020. 

 

Consigliere  GRIGGIO Matteo: Ritengo che non abbia senso vincolarlo, solo per mantenere 

l’impegno sulla Bretella, mentre invece si potrebbero gestire tali somme andando a prenderle nel 

momento in cui effettivamente servono. Si poteva fare un mutuo. L’emendamento sarà comunque 

ripresentato in sede di consuntivo. Si sarebbero quindi potuti fare investimenti su altre strutture 

comunali, per aggregazione sociale, culturale ed artistica a Bovolenta.  

Faccio poi alcune altre considerazioni non tanto sul bilancio, sullo specifico dei capitoli, visto che è  

abbastanza complicato fare un ragionamento se un importo va bene su un capitolo oppure no ma 

sull’organo contabile. Anche perchè la maggiore parte delle spese correnti sono necessarie per la 

particolare situazione odierna. Le considerazioni sono di nuovo legate  ai ruoli. Siamo al settimo 

anno di amministrazione in cui il Sindaco riveste il ruolo di caposettore e responsabile finanziario. 

Se poteva essere plausibile in un primo momento abbastanza  caotico per la dissoluzione del 

Conselvano, è ormai inaccettabile,  dopo sette anni, che il Comune non possa avere una  figura di 
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caposettore o ragioniere comunale e che questa sia ricoperta da un organo politico. Sinceramente il 

fatto che la risposta alla proposta di emendamento sia sottoscritta dal Sindaco, su cui non dovrebbe 

avere competenze, non perché non possa conoscerla, ma per il fatto stesso che è l'organo 

proponente. Secondo me dopo sette anni continua ad essere inaccettabile. Non ritengono 

accettabile, anche se si dice che fa risparmiare soldi, perchè ci sembra poco serio per un Comune 

come Bovolenta. Non si capisce perché non  ci sia mossi verso delle diverse soluzioni che hanno 

anche i comuni contermini, come le funzioni associate tra i comuni. Non è possibile continuare per 

sempre a ragionare sulla questione dei piccoli comuni senza pensare alla aggregazione delle 

funzioni fondamentali. Bisogna fare un ragionamento sul ruolo che si vuole interpretare nei 

prossimi dieci anni, altrimenti subiremo le conseguenze. Serve fare rete con gli altri comuni per i 

servizi più importanti. Facciamo un ragionamento sul territorio, sul ruolo che vuole avere Bovolenta 

nello svolgimento delle funzioni fondamentali da qui al prossimo  anno. Se no restiamo fuori. E' un 

punto fondamentale. Dovrebbe esserci un Ragioniere di livello adeguato, come interlocutore anche 

delle minoranze. 

Ultima considerazione, se ho ancora tempo, nel bilancio presentato, non viene fatto alcun cenno al 

PNRR che invece dovrebbe consentire delle opportunità per i bandi in corso e per quelli che 

verranno. Anche in questo caso visto che il PNRR  prevede l'accesso diretto da parte dei Comuni ai 

bandi, bisogna dotarsi degli strumenti adeguati. Leggevo che è in corso il bando degli asili nido.  

Facciamo una domanda: come ci muoviamo su questo fronte, portiamo a casa qualcosa per il PNRR 

?  Noi ci siamo, se c'è da lavorare, lavoriamo insieme.  

Sul discorso della “Ponta” e del bando di CARIPARO, da quanto mi risulta, si tratta di un bando 

per la progettazione cioè si vince la spesa della consulenza da parte di società collegate alla 

CaRiPaRo per la redazione di progetti, non per esecuzione dei lavori. Per cui il progetto potrebbe 

essere poi spendibile per un successivo finanziamento. 

 

Sindaco PITTARELLO Anna: Rispondo. Per quanto riguarda l’emendamento,  sapete benissimo 

che abbiamo già destinato con una deliberazione  consiliare i 400.000 euro per la bretella e la 

sistemazione della Sala Eden non è nel nostro programma elettorale. Quindi noi andiamo avanti con 

la bretella,  perché siamo stati votati per farla. Poi la possibilità di ricorrere a mutui con la Cassa 

Depositi e Prestiti resta sempre possibile. Sull'emendamento, il Segretario ritiene che si debba 

votare, in quanto quello espresso nel dichiararlo inammissibile è il parere tecnico. 

Per quanto riguarda la questione dei finanziamenti per i Comuni superiori a dieci mila abitanti, non 

è vera perché, ad esempio in alcuni bandi la soglia è di 15.000. In questi giorni per 200 abitanti non 

riusciamo ad accedere ai finanziamenti sulle piste ciclabili, pur avendo fatta una aggregazione tra 

quattro comuni,  ma non si è raggiunta la soglia. Il PNRR va da quindicimila in su e quindi ha 

penalizzato i piccoli comuni. Non è facile aggregarsi, anche se ci si trova tra Sindaci, perché ci sono 

opinioni diverse su come procedere nella scelta delle proposte. Tutti noi piccoli comuni soffriamo 

per la mancanza di personale, con incombenze continue, modifiche che aggravano questa 

situazione. Con Piove di Sacco abbiamo aderito alla CUC, perché è una modalità di gestione delle 

gare che diventa obbligatoria a livello nazionale. 

Lei ha citato la questione del pontile sulla “Ponta”. Abbiamo chiesto due milioni e mezzo su questo 

progetto  regionale, ed il nostro pontile è quantificato intorno a  40.000 euro. Volendo lo possiamo 

anche  finanziare con il prossimo avanzo, perché è una cosa che vogliamo riqualificare. Quindi 

cerchiamo di aderire alle opportunità che si presentano, ma se non arriva qualcosa da parte della 

Regione, che ci ha  chiesto di metterlo in sicurezza proprio un mese fa, dobbiamo pensare noi ad 

investire. 

Cerchiamo di fare rete, ma ci sono anche confini diversi  tra i Comuni. 

 

Assessore BARCARO Ombretta: Volevo aggiungere qualcosa  per quanto riguarda i bandi con altri 

Comuni e la regione. L'anno scorso abbiamo partecipato ad un bando del 2020 con tre progetti 

molto importanti di 6.000 euro caduno. Siamo passati alla fase successiva con l'accoglimento nel 

giugno 2021, che però doveva essere attuato entro agosto 2021. 
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Sindaco PITTARELLO Anna: Quindi vi ricordo che per un parere della Soprintendenza, abbiamo 

dovuto attendere otto mesi. Se noi pensiamo di fare  ripartire l'Italia con queste tempistiche, è 

veramente difficile. 

 

Consigliere GRIGGIO Matteo: Ci rendiamo conto del peso della burocrazia e della difficoltà degli 

uffici comunali per tantissime cose, non solo per l'accesso ai bandi. Quindi non è una critica 

generica. Siamo convinti che sia difficile ma se  non si parte non si arriva. 

Per quanto  riguarda la collaborazione con gli altri comuni, se  guardiamo il Conselvano e la 

Saccisica sono territori ove sono più le cose che ci uniscono che quelle che ci dividono. Se poi 

invece seguiamo le simpatie politiche, è chiaro che diventa tutto  più difficile. Lo abbiamo visto 

anche per le imminenti elezioni provinciali dove alcuni territori al di là degli schieramenti politici , 

fanno squadra e riescono a raggiungere dei risultati. Sta a noi muoverci nel senso giusto. Bovolenta 

è un Comune significativo del territorio del Conselvano e della Saccisica. Tra l’altro anche centrale 

rispetto alla connessione della Saccisica al Conselvano. Dobbiamo partire facendo delle proposte 

nella definizione di obiettivi comuni, e non con interventi spot, ma con iniziative di largo respiro.  

 

Sindaco PITTARELLO Anna: Io faccio solo un riferimento veloce alle precedenti 

Amministrazioni che non ci hanno messo dentro all'IPA della Saccisica, che sta facendo un sacco di 

attività nell'ambito turistico, ma chi ci ha messo dentro in una altra IPA come quella della Bassa 

Padovana ?  Non fa assolutamente nulla e da quando sono Sindaco non ci hanno mai convocati. 

Quindi voglio dire che  le strategie che si sono messe in atto negli anni precedenti ci stanno 

fermando, perché non sono assolutamente confacenti con il nostro territorio. Altri interventi ? 

 

Consigliere BAESSATO Emiliano: Io vorrei agganciarmi al discorso, le differenze  delle visioni 

politiche dei Sindaci, è normale che ci siano, a Bovolenta come altrove. Io però vorrei chiedere se 

sulla questione degli uffici,  sia stato fatto qualcosa di concreto per individuare  qualcuno  che 

potesse essere utilizzato come ragioniere. Credo che tutto si possa fare nella vita. Abbiamo  provato 

anche noi una Unione che poi non ha funzionato. Ma al di là della persona nuova in ufficio, 

riusciamo a trovare dei soggetti dipendenti anche di altre amministrazioni mettendo sul piatto 

qualcosa per collaborare? A me è sembrato che già nel discorso di insediamento che l'intenzione era 

quella di tirare i remi in barca, di dire “Mi assumo la responsabilità, ho fatto una assicurazione, ho 

fatto risparmiare i cittadini”. Era una mia impressione ? 

 

Sindaco PITTARELLO Anna: A parte che abbiamo fatto un concorso per la copertura di un posto 

vacante di categoria C. Non è caposettore non essendo un D. Se troviamo una figura che sia 

disponibile allo svolgimento, in maniera competente, provvederemo a nominare un responsabile . 

Siccome ancora non abbiamo trovato questa figura, non posso delegare. Ma vi dico una  cosa: nella 

realtà non abbiamo cittadini che vengono a lamentarsi. A parte la difficoltà che avete voi a 

rapportarvi con me. Stiamo rispettando tutte le  condizioni di legge. Il bilancio ha avuto l'avvallo 

del BDAP. Non capisco perché mi state dando dell’incompetente quando in realtà assumo 

responsabilità, e non è facile farlo in questi anni. Anche con le difficoltà di questi anni, stiamo 

dando delle risposte a tutti. Non riesco a capire, perché i cittadini non vengono a dire che ci sono 

difficoltà  contabili sul capitolo “x” o “y”. Lo dite voi. Stiamo rispettando tutti i parametri della 

normativa. Capisco che a voi non piaccia la questione, anche perché non è facile ma non abbiamo 

altre soluzioni in questo momento. E' difficilissimo trovare qualcosa,  perché i piccoli Comuni non 

sono appetibili. Quando avevamo la dipendente idonea non ha voluto assumere la responsabilità ed 

adesso va a fare  il Segretario comunale. 

 

Consigliere BAESSATO Emiliano: E’ logico che il cittadino non venga a protestare per un servizio 

che non gli è diretto, piuttosto viene per la strada. Ciò che si  chiede relativamente al nostro ruolo, 

che è  di garanzia della trasparenza delle decisioni, è quello di fare presente che anche se è un bravo 
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Sindaco, il Sindaco non può fare  il responsabile di tutto. Questo tira e molla vi consente di fare 

quello che volete, senza avere un tecnico che vi dice qualcosa.  

 

Sindaco PITARELLO Anna: Scusate, ma se voi volete parlare delle scelte politiche che si fanno su 

questo bilancio, queste trovano giustificazione in tutti gli atti che sono pubblicati, quindi non riesco 

a capire cosa si voglia rilevare. Qui si lavora nella massima trasparenza. 

 

Consigliere GRIGGIO Matteo: Se posso, nessuno sta insinuando nulla. Il punto è  che se la legge 

prevede che ci debba essere la distinzione dei ruoli, quello tecnico distinto da quello politico, non 

può essere mischiata la scelta tecnica con l’azione politica. Questo crea un disallineamento. Ci deve 

essere un controllo politico sull'operato della maggioranza che non può essere mitigato nella parte 

tecnica, perché il Sindaco si trova ad essere  a volte tecnico a volte politico, quindi dare delle 

risposte come tecnico, però sapendo che sta facendo una azione politica.  Se la legge prevede una 

deroga, essa è straordinaria. Va bene fintanto che non si sistemano le cose, altrimenti la separazione 

non funziona. 

 

Sindaco PITTARELLO Anna: Come ha detto lei, la legge prevede che i comuni sotto i 5.000 

abitanti possono avere questa facoltà. Dopo aver sentito il dibattito, propongo di passare alle 

votazioni, cominciando dall'emendamento, come indicato dal Segretario comunale.  

 

Consigliere GRIGGIO Matteo: Mi sembrava che essendo stato ritenuto inammissibile, 

l'emendamento non venisse sottoposto a votazione, anche perché non sappiamo se sia stato 

trasmesso a tutti i consiglieri comunali. 

 

Segretario comunale:  L'emendamento è stato ritenuto tecnicamente inammissibile. Però sullo 

stesso dovrebbe sempre esprimersi il Consiglio Comunale che è l'organo politico che poi ne assume 

la responsabilità decisionale. Il regolamento non esclude il voto consiliare, perché  è sempre questo 

soggetto che in ultima istanza decide. Lo stesso avviene anche nel sistema parlamentare, dove gli 

uffici esprimono il parere , le commissioni li votano, ma poi l'organo decide in maniera sovrana. Se 

l'organo decidesse in maniera diversa dal parere, dovrebbe motivare la scelta ed adottare le 

iniziative conseguenti.  

 

Consigliere GRIGGIO Matteo: Sentita questa proposta di votazione, ritiriamo l’emendamento 

perché vogliamo ripresentarlo in occasione della prossima approvazione del consuntivo 2021 . 

Riteniamo che la sistemazione della Sala EDEN sia importante perché era presente nel nostro 

programma, era la cosa più importante dello stesso. 

 

Consigliere PITTARELLO Emanuele: Sarebbe interessante sapere come pensavate di destinare 

400.000 euro perché per noi potrebbero non bastare per l'intervento di cui voi volete l’utilizzazione. 

Pensiamo che per la Sala EDEN ci vorranno almeno 700-800 mila euro. 

 

Consigliere GRIGGIO Matteo: Rispondo che abbiamo qualche idea per impiegare in altro modo il 

finanziamento della Bretella. Il progetto di riqualificazione della sala EDEN costava 400.000 euro. 

Riteniamo che si possa riqualificare l’area del piano terra del Municipio per ottenere degli spazi di 

aggregazione, ad esempio una saletta per i Consiglieri. Oppure la sistemazione dell’ultimo piano del 

Municipio. 

 

Conclusa la discussione, si procede quindi alla votazione per alzata di mano. 

 

Con voti: 

favorevoli n.  9 (Gruppo Bovolenta Viva)      

contrari n.  4  (Gruppi SiAmo Bovolenta e Voltiamo Pagina)         
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astenuti  n. ///  

 

espressi in forma palese dai n. 13 Consiglieri presenti e votanti ed accertati dagli scrutatori come 

per legge, 

 

DELIBERA 

 

1. DI APPROVARE il Bilancio di Previsione 2022/2024, articolato nei seguenti allegati:  

 

1. Bilancio - Entrate 

2. Bilancio - Entrate Riepiloghi Per Titoli  

3. Bilancio - Entrate per TITOLI/TIPOLOGIE/CATEGORIE 

4. FCDE 2022, 2023, 2024 

5. Bilancio Spese  

6. Bilancio Spese Riepiloghi Per Titoli  

7. Funzioni delegate dalle regioni  

8. Utilizzo di contributi e trasferimenti da parte di organismi comunitari ed internazionali  

9. Riepilogo generale delle spese per missioni 

10. Spese correnti per missioni programmi e macroaggregati 2022, 2023, 2024 

11. Spese in conto capitale e spese per incremento di attività finanziarie 2022, 2023, 2024 

12. Spese per rimborso di prestiti 2022, 2023, 2024 

13.  Spese per servizi per conto terzi e partite di giro 2022, 2023, 2024 

14.  Riepilogo spese per titoli e macroaggregati  

15.  Composizione per missioni e programmi del fondo pluriennale vincolato 2022, 2023, 2024 

16. Equilibri Di Bilancio  

17. Indicatori di Bilancio  

18. Quadro generale riassuntivo 

19. Parametri deficitarietà 

20. Prospetto dimostrativo del rispetto dei \/incoli di indebitamento degli enti locali esercizio 

2022 

21. Tabella risultato di amministrazione presunto. 

22. Indirizzi pubblicazione bilanci 

23. Nota Integrativa  

24. Parere del Revisore dei Conti 

 

2. DI DARE ATTO che il bilancio è stato redatto in misura tale da assicurare il rispetto dei 

vincoli di finanza pubblica in tema di pareggio di bilancio; 

 

3. DI DARE ATTO CHE non vi sono entrate o impegni finanziari derivanti da contratti 

relativi a strumenti finanziari derivati collar swap (art. 1, comma 383 legge 244/07 e art. 62 

comma 8, della Legge 133/2008); 

 

4. DI DARE ATTO della certificazione dei parametri obiettivi ai fini dell’accertamento della 

condizione di Ente strutturalmente deficitario agli atti del presente provvedimento; 

 

Successivamente 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Ritenuta l’urgenza di cui all’art. 134, comma 4, del D. Lgs. 267/2000; 

Con voti: 

favorevoli n.  9 (Gruppo Bovolenta Viva)      

contrari n.  4  (Gruppi SiAmo Bovolenta e Voltiamo Pagina)         
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espressi in forma palese dai n. 13 Consiglieri presenti e votanti ed accertati dagli scrutatori 

come per legge, 

 

DELIBERA 

di dichiarare immediatamente eseguibile il presente atto. 

 
I pareri, qualora espressi, sono stati sottoscritti digitalmente a norma di legge secondo 
quanto previsto dal D.Lgs 267/2000 art. 49 e art.147Bis sulla proposta numero 41 del 22-
11-2021 ed allegati alla presente deliberazione. 
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OGGETTO APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE 2022/2024 

 

Data lettura della presente delibera, viene approvata e sottoscritta 

 
IL SINDACO IL SEGRETARIO COMUNALE 

F.to  PITTARELLO ANNA F.to  PERUZZO ROBERTO 

(La firma, in formato digitale, è stata apposta sull’originale del presente atto ed è 
conservato presso gli archivi informatici del Comune ai sensi del D.Lgs 7/3/2005, n. 82 e 

s.m.i. (CAD) e norme collegate,) 

(La firma, in formato digitale, è stata apposta sull’originale del presente atto ed è 
conservato presso gli archivi informatici del Comune ai sensi del D.Lgs 7/3/2005, n. 82 e 

s.m.i. (CAD) e norme collegate,) 
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PARERE DI REGOLARITA’ DEL RESPONSABILE  
Ai sensi dell’art. 49 comma 1 e 147 bis comma 1 del D.lgs 267/2000 

 

Oggetto: APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE 2022/2024 

 
 

PARERE TECNICO 

    
IL RESPONSABILE DEL 

SERVIZIO INTERESSATO 
a norma del T.U.E.L. 267/00 

Sulla proposta di deliberazione su citata si esprime, ai 
sensi degli artt. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1, D. Lgs. 
267/2000 parere Favorevole* di regolarità tecnica, 
attestante la regolarità e la correttezza dell’azione 
amministrativa”; 
 
*per la motivazione indicata con nota: 

 

 
 

Data 01-12-21 
Il Responsabile del servizio 
F.to PITTARELLO ANNA 

(La firma, in formato digitale, è stata apposta sull’originale del presente 
atto ed è conservato presso gli archivi informatici del Comune ai sensi del 

D.Lgs 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. (CAD) e norme collegate,) 
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PARERE DI REGOLARITA’ DEL RESPONSABILE  
Ai sensi dell’art. 49 comma 1 e 147 bis comma 1 del D.lgs 267/2000 

 

Oggetto: APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE 2022/2024 

 
 

PARERE CONTABILE 

    
IL RESPONSABILE DEL 

SERVIZIO INTERESSATO 
a norma del T.U.E.L. 267/00 

Sulla proposta di deliberazione su citata si esprime, ai 
sensi degli artt. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1, D. Lgs. 
267/2000 parere Favorevole* di regolarità contabile; 
 
*per la motivazione indicata con nota: 

 

 
 

Data 01-12-21 
Il Responsabile del servizio 
F.to PITTARELLO ANNA 

(La firma, in formato digitale, è stata apposta sull’originale del presente 
atto ed è conservato presso gli archivi informatici del Comune ai sensi del 

D.Lgs 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. (CAD) e norme collegate,) 
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Allegato alla deliberazione 
 

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 
 N. 45 del 10-12-2021 

 
 

Oggetto: APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE 2022/2024 

 
 

CERTIFICATO DI AVVENUTA PUBBLICAZIONE 
 
 Si certifica, che copia del presente atto è stata pubblicata all’albo on-line del 
comune per la prescritta pubblicazione dal 29-12-2021 fino al 13-01-2022 con numero di 
registrazione 665. 
 
 
 

COMUNE DI BOVOLENTA li 29-12-
2021 

IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE 

 (nominativo indicato nel certificato di firma digitale) 
  

(La firma, in formato digitale, è stata apposta sull’originale del presente atto ed è conservato presso gli archivi 
informatici del Comune ai sensi del D.Lgs 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. (CAD) e norme collegate,) 
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Allegato alla deliberazione 
 

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 
 N. 45 del 10-12-2021 

 
 

Oggetto: APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE 2022/2024 

 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 
Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata nelle forme di legge all'Albo 
Pretorio del Comune, senza riportare nei primi dieci giorni di pubblicazione denunce di vizi 
di legittimità o competenza, per cui la stessa è DIVENUTA ESECUTIVA ai sensi del 3° 
comma dell'art. 134 del D. Lgs. 18.8.2000, n. 267. 
 
 
COMUNE DI BOVOLENTA li 09-01-
2022 

IL RESPONSABILE DELL’ ESECUTIVITÀ 

 (nominativo indicato nel certificato di firma digitale) 
  

(La firma, in formato digitale, è stata apposta sull’originale del presente atto ed è conservato presso gli archivi 
informatici del Comune ai sensi del D.Lgs 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. (CAD) e norme collegate,) 

 
 
 

Copia analogica di documento informatico conforme alle vigenti regole tecniche art.23 del 
D.Lgs 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. (CAD) e norme collegate. 
 
 IL FUNZIONARIO INCARICATO 
 __________________________________ 
  

 
 


